

Jahresbericht der Vorstandes 2014

- Wir hatten 2014 vier Vorstandssitzungen, dazwischen regen Email-Austausch. Der Vorstand traf sich zudem zum jährlichen, gemütlichen Abendessen. Er setzte sich 2014 wie folgt zusammen:
 - Präsident: Ralf Wiedenmann, Zell
 - Vizepräsident u. Aktuar: Rafael Haas, Wila
 - Medien, ZugNummer: Hannes Gehring, Zell
 - Kasse und Mitgliederverwaltung: Christoph Gerber, Gibswil
 - Beisitzer und Delegierter Busverkehr: Hans-Rudolf Büchi, Turbenthal
- 2014 haben wir wieder zwei ZugNummern produziert, eine im Frühjahr und eine im Herbst
- Mitglieder-Event 8.11.2014: Besichtigung Lokremise und Eisenbahnsammlung in Uster **mit x Teilnehmern** (siehe Bericht in der neuesten ZugNummer)
- 12.2.2014: Der Rekurs der Gemeinden Zell und Wila (siehe ZugNummer 34 & 35, Sommer 2013 & Frühling 2014) gegen den ZVV-Fahrplan 2014-15 wird vom Regierungsrat abgelehnt
- 17.2.2014: Zusammen mit den Gemeinden Turbenthal, Wila und Zell schlägt die IG Tösstallinie vor, dass die S11, welche ab Dezember 2018 von Wila ohne Halt zwischen Turbenthal und Kollbrunn nach Zürich verkehren wird, zumindest auch in Rikon halten soll. ZVV und SBB lehnen einen Halt in Rämsimühle ab, wollen aber einen Halt in Rikon nach Betriebserfahrung der Fahrplans 2019 nochmals prüfen.
- Pressearbeit zu S11 mit Halt in Rikon: Zürcher Oberländer, Landbote, Winterthurer Stadtanzeiger, Winterthurer Zeitung.
- IG Tösstallinie war an allen drei RVKs präsent. Wir stellten insgesamt neun Begehren (siehe ZugNummer). **Hier noch Fahrplanentwurf kommentieren**
- Für den ZVV-Jahresfahrplan 2016 startet das Fahrplanverfahren am 12.3.2015. Fahrplanbegehren müssen bis spätestens am 31.3.2015 bei der Wohnortgemeinde eingehen. Für das nationale Fahrplanverfahren (Fernverkehr) können Stellungnahmen zwischen 26.5. und 14.6.2015 abgegeben werden.
- Per 31.12.2014 betrug der Mitgliederbestand xxx Mitgliedschaften (Vorjahr 245), nämlich
 - xx Einzelmitglieder (Vorjahr 94)
 - xxx Familien (Vorjahr 136)
 - x Firmen, Organisationen und Gemeinden (Vorjahr 9)
 - x Zeitungsabos (Vorjahr 6)
- Die Mitgliederbeiträge trafen 2014 **etwas über dem budgetierten Umfang ein. 6** Mitglieder schulden auch nach einer Zahlungserinnerung noch den Beitrag 2014. Zahlungserinnerungen sind zeitaufwändig und die Versandkosten dafür teuer. Deshalb erfolgt der Kontakt zu säumigen Mitgliedern wenn möglich per E-Mail. Herzlichen Dank an alle, die pünktlich ihren Beitrag überweisen, und somit für die nötige Liquidität des Vereins sorgen!